

ESCENAS COMO ESTAS NO SE REPETIRAN A PARTIR DEL 10 DE OCTUBRE



En Zanja y Rayo, uno de los denominados **mataderos**, porque allí se reúnen los boleteros para liquidar a bajo precio las últimas fracciones que se jugarán en el Sorteo de Beneficencia, fué obtenida la presente fotografía. Como es propósito decidido del Gobierno futuro suprimir esa Lotería, escenas como ésta no volverán a tener efecto a partir de ese día. El vendedor situado en primer término y a la derecha, se rasca la cabeza, signo de la preocupación que le embarga por los problemas de índole económica que se derivarán de la medida de referencia, que afecta seriamente a los ingresos de su presu puesto familiar.